

Kapitel 4: Garantieren, was uns alle schützt: Frieden und Sicherheit fördern



43. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
9. - 11. November 2018, Leipzig

Antragsteller*in: BAG Arbeit Soziales Gesundheit
Beschlussdatum: 02.10.2018

Änderungsantrag zu EP-S-01

Von Zeile 690 bis 692 einfügen:

deshalb global eine Reform der Drogenpolitik in den betroffenen Staaten unterstützen, die auf Prävention, Hilfe, Schadensminderung, Entkriminalisierung und Regulierung setzt. [Die kontrollierte Abgabe von Cannabis in einzelnen Mitgliedstaaten sowie Modellprojekte auf regionaler Ebene können dazu beitragen, die organisierte Kriminalität innerhalb der EU zu verringern.](#)

Begründung

Die Ergänzung präzisiert den drogen- bzw. gesundheitspolitischen Handlungsbedarf in Europa bei Cannabis.